



Pitch Nuble 2025 busca potenciar el talento emprendedor en la región

Con el objetivo de potenciar el talento emprendedor, impulsando proyectos con alto potencial a través de formación, visibilidad y oportunidades, hoy se desarrollará Pitch Nuble 2025, una jornada gratuita y abierta a todo público que combina presentaciones breves y potentes de emprendimientos regionales con charlas inspiradoras y espacios de conexión.

"Surge a partir de la necesidad de generar instancias donde los emprendedores de Nuble puedan visibilizar sus ideas, compartir sus historias y sentirse parte activa del ecosistema local", destacaron desde la organización.

En el evento, emprendedores locales presentarán sus proyectos en formato pitch: exposición breve, directa y persuasiva, donde muestran el potencial de sus ideas ante un jurado especializado.

A partir de las presentaciones, se seleccionarán cinco ganadores. Tres de ellos recibirán premios monetarios. Asimismo, todos los seleccionados accederán a beneficios como la participación en ETM 2025 en Santiago, mentorías especializadas y visibilidad en el ecosistema emprendedor local y nacional.

La actividad contará con las charlas destacadas de Carlos Contreras (Innovación y productos digitales), Yuli Vásquez (Cómo pasé de trabajador a empleador), Francisco Neira (De 0 a 32 mil millones), Joaquín Pincheira (Mentalidad emprendedora), Lady Fernández (De la cuna al pitch), Cristóbal Castillo (Ventas), y Gizela Meza (Ecosistema de emprendimiento e innovación sostenible de Nuble al servicio del emprendedor).

Pitch Nuble 2025 se desarrollará en Beergarden Wandersleben (Parque Lantaño 100, Chillán); de 13.30 a 19.00 horas.